
RAPPORT ANNUEL

DU

MINISTRE DE L'AGRICULTURE

DE LA

PROVINCE DU CANADA,

POUR L'ANNÉE 1866.

*À Son Excellence le Très-Honorable CHARLES STANLEY, Vicomte
MONCK, Gouverneur-Général de l'Amérique Britannique au
Nord, etc., etc., etc.*

PLAISE À VOTRE EXCELLENCE :—

J'ai l'honneur de soumettre à Votre Excellence, et pour la dernière fois en ma qualité de ministre d'agriculture de la province du Canada, le rapport des affaires de ce département pour l'exercice de 1866. Je me bornerai à mentionner d'une façon générale ce qui s'est fait durant cette période, ayant déjà exprimé, dans mes rapports précédents et surtout dans celui de l'an dernier, mon opinion sur diverses questions importantes qui s'y rattachent.

Je réitère avec un sensible plaisir mes observations de l'année dernière sur l'amélioration du département opérée sous la direction précieuse de mon secrétaire, M. Taché.

I.—OBSERVATIONS GÉNÉRALES.

J'ose espérer que les diverses améliorations proposées, soit par mes prédécesseurs soit par moi dans nos rapports antérieurs, seront adoptées par le futur gouvernement fédéral, et qu'on assurera par là à ces divisions du service public un fonctionnement et une organisation qu'elles n'ont pas encore eus.

Les rapports mensuels que nous recevons du département agricole de Washington, donnent la nature des résultats auxquels on peut arriver, même dans de jeunes pays comme celui-ci, et sous le rapport des statistiques agricoles recueillies et sous celui d'en faire profiter le public.

Afin de faciliter l'exécution de la besogne administrative de ce département, de même que pour mettre la question sous les yeux de l'exécutif du futur gouvernement fédéral,